

Fireshadow

Hauptpairing: Sasu/Saku Neben: Naru/Hina

Von abgemeldet

Kapitel 1: 1. Kapitel

Also ^^ ich werd ma ein Kapi freischalten lassen. ^^ da der prolog ganz schön kurz isch ^^' nyop also erstes kapi klein und kurz find ich ^^

Rasengan

~~~~~

Hinweis!

>es denkt jemand<

"Jemand sagt was"

(manchmal ein Kommentar von mir aber isch selten)

1.Kapitel:

>Die Gruppe Fireshadow besteht aus 4 Personen. Naruto, der Sänger, Sasuke, Der E-Gitarrespieler, Kakashi, der Schlagzeuger und ich, Sakura, Gitarrenspielerin.

Wir sind eigentlich nur wegen Kakashi zusammen gekommen. Da wir ihn als Musiklehrer hatten, Er wolle schon immer eine Band gründen. ER hat ein Wettbewerb organisiert und die es schaffte sind drei Leute eine davon bin ich, Sakura Haruno. Die anderen Zwei sind Sasuke Uchiha und Naruto Uzumaki. Kakashi wollte auch ein Teil der Gruppe gehören und ist als Schlagzeuger eingetreten. Die Musik ist jetzt ein Teil meines Lebens geworden... <

"Ich geh dann mal!" rief das rosahaarige Mädchen, mit ihrer Gitarre auf dem Rücken, als sie aus dem Haus rannte.

Sie kam an der Schule an. Ging aber nicht in die Schule es ist schon Abend ca. 18:00Uhr. Sakura lief zu einem kleinen Haus und betrat es auch gleich ohne anzuklopfen oder zu klingeln.

"Hallo Leute!" rief sie freudig.

"Abend Sakura-chan!" rief ein blonder Junge. "Abend..."kam es aus der Ecke. Sasuke saß gelassen auf einen Stuhl. Sakura stellte ihre Gitarre ab und setzte sich genauso auf ein Stuhl. "Kakashi ist noch nicht da wir können also noch ca. eine halbe Stunde warten..." meinte Naruto. Sakura grinste ihn an. "Da hätte ich mich ja gar nicht beeilen müssen."

Ungefähr eine Stunde später kam auch Kakashi.

"Kakashi du bist schon wieder zu spät... was ist die Entschuldigung?" fragte Sakura.

"Come come Paradies war so spannend und ich konnte nicht aufhören...hahaa~~"

Kakashi schluckte. Böse blicke fielen auf ihn. "Also fangen wir an..." sagte Naruto freudig. Sasuke und Sakura nahmen ihre Gitarren in die Hand, Kakashi setzte sich ans Schlagzeug und Naruto nahm das Mikro in die Hand.

"One, Two, Three, GO!" rief Naruto.

Kakashi fing an Schlagzeug zu spielen, dann fing Sakura langsam Gitarre zu spielen. Sasuke stieg ein mit seiner E-gitarre und Naruto fand dann an zu singen...

"Das war gut, ne?" fragte Naruto. Sasuke nickte mit einem Lächeln. "Hehee" kam es von Naruto und rieb seinen Zeigefinger unter seiner Nase. "Wir haben bald wieder ein Auftritt... In der Konzerthalle von Konoha. Der ganze Umkreis möchte euch hören." Sagte eine Frauenstimme. Alle drehten sich zum Eingang des Proberaumes. Eine blonde Frau trat ein. "Tsunade." Sagten Naruto, Sakura und Kakashi wie aus einem Munde.

"Wir haben ein Auftritt in der Konzerthalle?" fragte Naruto nochmals. Tsunade, die Managerin, nickte. "Yeaahh!!" rief Naruto und machte ein Sprung in die Luft.

Er drehte sich zu den anderen. "Wir haben ein Auftritt vor uns, also... nochmals spielen." grinste Naruto. Alle gaben ein Seufzer von sich. Aber dann packten sie ihre Instrumente und machten sich spiel fertig.

Nach dem Lied war Tsunade hin und weg. "Einfach Klasse! Kein Wunder das ihr so viele Fans habt!" lobte Sie die Vier. "Danke..." sagte Sakura.

"Machen wir Schluss für heute." meinte Kakashi. Alle schielten zu ihm. "Du willst doch nur weiterlesen." Sagte Naruto. >Erwischt!< dachte sich Kakashi. "Das auch... ha ha...aber morgen ist Schule ihr müsst da fit sein!" Sakura und Naruto gaben ein Seufzer von sich. "Schon gut. Machen wir Schluss für heute" ergab sich Naruto. Sasuke und Sakura packten ihre Instrumente ein, Kakashi brauchte nichts zu einzupacken. Sein Schlagzeug lies er hier. "Morgen wieder um 18:00 Uhr?" fragte noch Kakashi. Alle nickten. So verschwand Kakashi auch schnell.

"Tschüss, ich geh dann auch..." sagte Naruto. "Tschüss, Naruto" sagte Sakura. Naruto ging mit einem Lächeln aus dem Haus. Sakura blickte auf ein Tisch, der im Raum steht. "Ist das deins, Sasuke-kun?" fragte Sakura und nahm ein silbriges Armband in die Hand. Sasuke blickte auf. "Ja." Sagte er knapp, nahm es ihr ab und zog es an. Sakura lachte in sich hinein. Sie nahm ihr Gitarre, wartete bis Sasuke fertig war mit packen. Als er fertig war gingen sie zusammen raus aus dem Haus.

Sakura wartete jedes Mal auf Sasuke, so was ist nichts neues für ihn. Schweigend gingen sie neben einander her. An einer Kreuzung bog Sakura ab.

"Tschüss, Sasuke-kun. Bis morgen." Sagte sie mit einem Lächeln. Der Angesprochene blickte im Augenwinkel an, hob seinen Arm, zum Abschied, sagte aber nichts. Sakura lächelte und wurde leicht rot, denn wenn Sasuke mal jemand beachtet, ist es was besonderes.

Freudig ging Sakura nach Hause. Sakura schloss ihr Haustür auf. "Hallo bin wieder da." Rief sie. Ihre Mutter kam zum Flur. "Hallo Sakura, Kindchen" Sakura lächelte. "Mutter, ich geh gleich hoch in mein Zimmer. Du brauchst nicht zu fragen ob ich was Essen will." "Meinet wegen. Aber bleib nicht so lange wach, Morgen ist Schule." Sagte sie ihr. "Ist schon gut." Antwortete Sakura , wären sie die Treppen hoch ging, genervt.

>Mum sagt immer ich soll nicht so lange auf bleiben. Ich bin doch kein Kleinkind!<

Sakura stellte ihre Gitarre gegen das Bett und lies sich aufs Bett fallen.

"Wir haben ein Auftritt!" Ein Lächeln machte sich auf ihrem Gesicht breit...

>Und dann noch in der Konzerthalle von Konoha, das ist Wahnsinn das sind bestimmt über 700 Leute dort. Wir haben immer nur auf kleine Partys gespielt, oder für Freunde, aber jetzt so richtig auf eine großen Bühne. Da krieg ich jetzt schon Lampenfieber...<

Sakura konnte ihre Augen nicht mehr offen halten, fallen zu und schlief ein.